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１ 開催年月日 平成２３年１０月２０日 

  

２ 開催場所 神奈川県愛甲郡清川村 

  

３ 委員出席 委員総数 ７名   出席委員数 ５名 

  出席委員の氏名 長田重穂 山本善男 藤田義友 山口洋子 朝倉英明 

  欠席委員の氏名 鈴木貴子 佐野晴美 

  

４ 議題 １ 放送局の災害対策について 

 ２ 施行された暴対法について 

 ３ 平日の放送番組「宮ヶ瀬レイクサイドステーション」について 

  

５ 議事の概要 １ 東北における地震、九州における水害及び火山の視察報告 

２ 神奈川県警察からの通達の概要報告 

３ 同時録音したものを聴取 

  

６ 審議内容 審議委員からの発言 

１ 清川村の地勢を考えた対策が必要だが、過去の例から地震より水害に対する

対策を優先に考えたほうがよい。 

・ 防災対策に対する各方面と話し合いを行っているのか 

２ 暴対法に対する放送局の対策についての放送局側の考え方を教えてほしい。 

３ 放送番組を聞いての意見。 

・ 村内の一日の行事・イベント予定が充実しているので、朝ご飯を食べながら聞

いている。 

・ 朝のゴミだし、特に生ごみ以外の放送をしてもらうと助かる。 

  

７ 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容及びその年月日  

 放送担当代表取締役 

１ 災害対策については、各方面と話し合いを行っているが、次回、精査し、まとめ

て報告する。 

２ 現在、暴対法に関する契約書等の内容が、配布資料の通り放送局の考え方と

理解いただき、神奈川県の条例施行が４月、全国での施行が１０月だったことか

ら、それに合わせて、条文の改正を行った旨の説明を行った。 

３ 朝のゴミ出しについては、聴取者からも要求があり、また、学校給食のメニュー

を放送してほしいとの要請もあるので、併せて、今後反映したい。 

  

  

  

  

  

  

  
 


